

# QUAND LE FOOTBALL DEVIENT UNE AVENUE

**Le japonais Jun Marques Davidson s'est mis égoïstement à courir après la gloire, mais il découvre que son but dans la vie était bien plus grand**

**P**our le joueur de football Jun Marques Davidson, la religion semblait toujours bien trop compliquée. Les règles. Le règlement. La structure.

Après avoir grandi à Tokyo au Japon, Davidson n'était pas très intéressé par la religion, malgré que sa mère soit croyante.

Il avait plutôt les yeux fixés sur une chose : le football. Dès le début de sa vie, des signes indiquaient qu'il pourrait être un grand joueur.

À l'âge de 15 ans il a quitté le Japon pour jouer au football dans une école internationale en Angleterre.

Le succès, l'argent et la célébrité devinrent ses principaux désirs dans la vie. Son but était d'atteindre le statut de superstar dans le monde du football.

Mais c'est en Angleterre, alors qu'il était seul dans un pays étranger, il était à peine en mesure de communiquer, ne connaissant personne, c'est là qu'il réalisa qu'il y avait

## Servir à travers le sport dans chaque pays, et dans chaque ville.

peut-être autre chose que le football dans la vie.

« C'était dur d'être seul dans un pays étranger, » dit Davidson. « Mais c'est là que j'ai commencé à ressentir le besoin de Dieu. J'ai commencé à aller à l'église tout seul et à en savoir plus sur ce que cela veut dire de croire en Dieu. Je Lui ai confié ma vie et j'ai trouvé une paix et une confiance que je n'avais jamais ressenties. Mon désir d'aller en Angleterre était surtout motivé par le football, mais Son but était de me préparer à l'avenir. »

Après l'Angleterre, Davidson et sa famille déménagèrent en Californie pour être ensemble tandis qu'il jouait au football au lycée. Il était entouré d'autres croyants dans l'équipe. Dieu voulait vraiment l'amener à la maturité spirituelle après la révélation qu'il avait eue en Angleterre. « Là encore, Dieu me formait en m'offrant la fraternité chrétienne et en m'encourageant, » dit Davidson.

Après ses études secondaires, Davidson retourna au Japon pour jouer au football professionnel. Ce retour au



bercaïl était comme un choc de deux idéaux. Lorsqu'il quittait le Japon quatre ans plus tôt, son cœur et ses pensées étaient complètement différents. Il était égoïste et décidait à avoir un impact sur le monde du football pour obtenir la fortune et la célébrité. Quand il est revenu quatre ans après, il devenait plus désintéressé, et il voulait utiliser le football comme une avenue pour avoir un impact sur les autres et prêcher l'évangile dans son pays.

« Je crois que Dieu m'a créé joueur de football pour faire quelque chose de plus grand, pour servir Dieu, » dit Davidson. « Il n'y a pas beaucoup de chrétiens au Japon, il est donc difficile de suivre, étudier et développer la foi en Dieu. »

Je crois que Dieu m'a emmené en Angleterre et en Californie pour me mettre dans une situation où j'ai pu rencontrer beaucoup de croyants et des gens avec une foi profonde. Et cela m'a aidé à me développer et à apprendre plus sur Dieu. »

Son retour au Japon lui permit de réaliser combien il avait changé, senti le travail que Dieu avait accompli en lui, et que Dieu voulait réaliser des choses à travers lui pour avoir un impact sur les autres.

« Depuis que j'ai consacré ma vie à Dieu, j'ai eu un autre



**CLIQUEZ ICI**  
**pour regarder la vidéo.**



regard sur les choses, » dit Davidson. J'ai commencé à réfléchir à la manière d'utiliser mon rôle pour partager l'évangile. Dieu me montrait que ma carrière représentait moins pour moi et devait être tout à Son sujet. »

Quand il retourna au Japon, la performance du milieu défensif a été stable. Il passa les trois premières saisons en deuxième division de la J. League et a aidé son équipe à monter en première division du Japon en 2004. Ses six saisons suivantes ont été passées en Première Division à la J. League, suivies de deux saisons en divisions inférieures y compris une période avec les Carolina Railhawks aux États-Unis. Il a passé toute l'année 2012 et 2013 à jouer pour les Whitecaps de Vancouver en Major League Soccer. Il a remporté le prix "Jock MacDonald Unsung Hero Award" des Whitecaps en 2012 pour sa présence régulière sur le terrain.

« Servir Dieu à travers le sport est important pour moi, » dit Davidson. « J'essaie de partager l'évangile, d'aider les autres, et d'être un exemple. Ce n'est pas toujours facile lorsque la compétition est dure, mais même dans ces moments-là je demande pardon et je prie pour que Dieu se serve de moi. Ma carrière est dans Ses mains et je cherche à le suivre là où il me mène, même si cela n'a rien à voir avec le football — car mon objectif est d'être son serviteur. »

## **Le Mouvement Sportif aide les athlètes à Vivre, Représenter et Partager leurs expériences de la foi dans le Monde du Sport.**

Pendant la trêve, Davidson travaille comme missionnaire dans un groupe de sport et maintenant son cœur et son esprit ont bien changé par rapport il y a 15 ans. Sa vie ne lui appartient plus ; elle appartient à Dieu. Le football ne lui appartient plus ; il appartient aussi à Dieu qui l'a mené au renoncement et à la paix.

« Joseph, dans l'Ancien Testament, était un enfant normal que Dieu a transformé afin qu'il devienne un grand homme, » dit Davidson. « Même lorsque ses frères l'ont vendu comme esclave et que son avenir était compromis, Joseph chercha à vivre pour son Dieu. Il a alors été béni avec une puissance et une grande influence, il a utilisé son rôle pour aider les autres et faire le travail de Dieu. »